

# Cancelan visa al alcalde de Puerto Peñasco

*Redacción*

El gobierno de Estados Unidos canceló la visa de turista a Óscar Eduardo Castro Castro, presidente municipal de Puerto Peñasco, Sonora, cuando intentaba ingresar al estado de Arizona, por la garita de San Luis Río Colorado. La decisión de los agentes fronterizos de Estados Unidos también incluyó la retención de las visas de la esposa y del hijo de Castro Castro, quienes lo acompañaban durante el cruce.

Ni el edil ni el municipio han salido a dar declaraciones sobre el retiro de la visa.

El diario La Jornada cita a funcionarios de Estados Unidos, que argumentaron que esta medida responde a una investigación en curso relacionada con el presidente municipal, aunque no ofrecieron más detalles sobre el caso.

Castro Castro fue detenido momentáneamente el pasado martes 10 de junio, durante la revisión de rutina en el puerto fronterizo, donde finalmente se le notificó la cancelación de su documento.

Otra versión, del diario Excélsior, es que agentes de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP, por sus siglas en inglés), apostados en la Garita de Lukeville, Arizona, le negaron la entrada y le retiraron la visa de turista al alcalde, el viernes 6 de junio de 2025.

Este sería el segundo retiro de visa a un político de Morena, pues el mes pasado se dio a conocer que se la retiraron tanto a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar, como a su esposo, Carlos Torres, quien terminó apartándose del gobierno.

Castro Castro fue postulado como candidato por la coalición Sigamos Haciendo Historia en Sonora, integrada por los partidos Morena, del Trabajo, Verde Ecologista Mexicano, Nueva Alianza y Encuentro Social. Asumió el cargo en 2024.

Desde mayo pasado se difundió la versión de Estados Unidos EU le iba a retirar la visa, ante lo que él decidió hacer un video, para asegurar que "es una mentira que estoy por perder mi visa".

